

Melbourne, 19 de diciembre 1993

Presidente de la República Sr. Patricio Aylwin Azócar Palacio de La Moneda Santiago



Senor Patricio Aylwin:

Nuestra Colectiva Mujeres, Vida y Derechos Humanos envía a usted esta carta para sumarse a la campaña de Liberación de todos los Presos Políticos en Chile.

La Colectiva ha tenido conocimiento de la actual situación que viven los presos políticos en diferentes carceles chilenas, a través del documento "Situación Carcelaria de los Presos Políticos en Chile" y "Tortura en Chile 1990-1993 de la Asociación Internacional Contra la Tortura".

Nosotras como Colectiva y en defensa de los Derechos Humanos individuales y Colectivos repudiamos abiertamente el injusto encarcelamiento y proceso judicial que es llevado a cabo hacia los Presos Políticos. Manifestamos nuestra solidaridad y apoyo a los Presos Políticos y además exigimos que se concretize la liberación de ellos, y también el cese a la detención y a la Tortura.

Esperando que nuestra petición se considere como un derecho ciudadano en Democracia.

Sin otro particular, se despide de usted,

Mujeres, Vida y Derechos Humanos

MV/ea



Ant. 94/517 Santiago, Enero 11 de 1994

Señoras Mujeres, Vida y Derechos Humanos Mujeres, Vida y Derechos Humanos P.O. Box 429 Flemington Melbourne. Australia

Estimadas señoras:

En relación a su carta de fecha 19/12/93, S.E. el Presidente de la República don Patricio Aylwin Azócar ha impartido instrucciones para que su solicitud sea debidamente estudiada en la Subsecretaría de Justicia.

Para tal efecto, este Gabinete ha remitido su carta mediante oficio GAB.PRES. 94/0000096 a dicha instancia para que, de ser posible, sus inquietudes sean atendidas.

Saluda atentamente a Ud.

Carlos Bascuñán Edwards Jefe de Gabinete Presidencial

11. 7. Mulus

c.c.: Archivo Presidencial